

CURSOS DE VERANO

Hasta el viernes, en el PEC, a estudio las conductas que pueden propiciar un accidente de tráfico a través del curso 'Factor Humano y Seguridad Vial'

'Factor Humano y Seguridad Vial' es otro de los cursos de verano que comenzó ayer. Hasta el viernes, se estudiarán conductas que pueden propiciar un accidente, entre otras cuestiones relacionadas con el tema. La coordinadora Cándida Castro destacó la calidad de los ponentes, "de lo mejor en investigación" de la materia. Entre ellos, está Carlos Arregui, profesor de la Universidad Politécnica de Cataluña, que cree que se ha mejorado bastante, pero hay que continuar, partiendo de que el peatón cambie la conducta, pues "va pensando en sus cosas, usa elementos tecnológicos y no está al 100 por cien".

El peatón "va pensando en sus cosas, usa elementos tecnológicos y no está al 100%"

Rosario López

Melilla Hoy

Arregui explicó que hay riesgos que se asumen por el simple hecho de moverse en un vehículo a alta velocidad y habló de la importancia de minimizar esos riesgos. Las estadísticas de siniestralidad demuestran que se ha mejorado muchísimo en seguridad, sobre todo en seguridad pasiva y gracias a la industria de la automoción en los últimos quince años, pero trabajos recientes demuestran, según Arregui, que "hay que seguir avanzando y trabajando", empezando por la concienciación.

Preguntado por la conducta

del peatón, explicó que hace millones de años la gente caminaba tranquilamente hasta que "apareció un vehículo". Ahora, aunque haya pasado tanto tiempo, "el peatón cuando camina, va pensando en sus cosas, usando elementos tecnológicos que hacen que no esté al cien por cien, ni pensando que puede ser susceptible de un atropello", lo cual "es un problema hoy en día", subrayó.

Diferentes puntos de vista

La coordinadora, del Departamento de Psicología Experimental de la Universidad de Granada, explicó que a lo largo de esta semana, en el curso se tra-



Cándida Castro, de la Universidad de Granada, es la coordinadora de este curso

Tratará la actitud, cómo modificar conductas, hasta qué punto es fidedigna la memoria de testigos y si ha sido o no efectivo el carné por puntos

tará la materia desde diferentes puntos de vista, hablando de las limitaciones que tiene el conductor, tocando algunos aspectos de la investigación que se hace al respecto en la Universidad de

Granada, cómo evitar un accidente y cómo puede influir el entorno social y legal en el que se encuentre el conductor.

Temas

Castro cree que el curso va a dar una aproximación interesante de todos los aspectos relacionados con la conducción, abordando el cambio de actitud que deben tomar personas penadas con cárcel por este motivo, por ejemplo, cómo modificar la conducta ante el volante. También se hablará de hasta qué punto es fidedigna la memoria de los testigos en un accidente de tráfico y se debatirá si el sistema por puntos ha sido o no efectivo.

La coordinadora Cándida Castro destacó la calidad de los ponentes para poder desarrollar estos temas, "son de lo mejor que yo conozco en investigación de la seguridad", dijo, quienes mostrarán a lo largo de esta semana un "panorama bastante amplio y representativo de lo que se está haciendo por intentar mejorar la seguridad vial", subrayó. El curso que comenzó ayer será clausurado por Bartolomé Vargas Cabrera, Fiscal General del Estado en Seguridad Vial, que dará una conferencia para cerrar el programa el próximo viernes, en el Palacio de Exposiciones y Congresos, donde se está celebrando el curso.



Rogad a Dios por el alma del señor

DON FERNANDO LUÍS DÍAZ SENDRA

ABOGADO

Que falleció el día 15 de julio de 2012.

*EL DECANO, JUNTA DE GOBIERNO y demás
colegiados del Ilustre Colegio de Abogados de
Melilla, ruegan una oración por su alma.*

**Let's
Twist
again**
A musical Rock
Dirigido por
ARMANDO PELAYO

Auditorium Carvajal
21 Julio-22:00H

Precio:10€
Venta en:
Te Odio
Quiosco de
Información
(Plaza de España)

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
Comunidad de Cultura y Turismo
Ayuntamiento de Melilla

CURSOS DE VERANO

El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía fue el primer ponente de 'El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el Estado y la UE', uno de los cursos de verano que comenzó ayer

Cano Bueso: "El rendimiento de las instituciones políticas de Melilla es óptimo"

El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, fue el primer ponente de uno de los cursos de verano que se inauguró ayer: 'El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el Estado y la UE'. Juan Cano Bueso aseguró que "el rendimiento de las instituciones políticas de Melilla es óptimo", contando con una "estructura burocrática clara y un sistema político que está funcionando razonablemente", no así el de otras autonomías, donde el ciudadano tiene que "soportar" "tanta" estructura administrativa, considerando "urgente" un adelgazamiento de la administración. El decano del Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, destacó la calidad de los ponentes en este curso que se desarrollará hasta el viernes en el Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC).

Rosario López

Melilla Hoy

'La estructura territorial de España en el Constitucionalismo histórico' fue la ponencia del presidente del Consejo Consultivo, quien examinó cómo Melilla se había insertado en la estructura territorial del Estado, analizando las diferentes constituciones hasta llegar a la de 1978, cuando ya se le confiere un diputado y un senador, así como en la disposición adicional quinta se cita a Melilla como Ciudad Autónoma, con Estatuto de Autonomía. Cano Bueso hizo también referencia a la crisis "económica, fiscal y política que estamos viviendo", dijo a los periodistas, para reflexionar sobre cómo son y

podrán ser las estructuras en un futuro.

Juan Cano Bueso hizo mención al eterno debate sobre la necesidad o no de eliminar las diputaciones o de suprimir mancomunidades, consorcios y empresas públicas. "No es sostenible" el que haya ámbitos como juventud o mujer, puso como ejemplos, en los que deciden sobre un mismo asunto cuatro administraciones. El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía estima necesario de forma "urgente" un "adelgazamiento" de la administración, porque "el ciudadano no puede con sus impuestos soportar tanta estructura administrativa", así como tiene que saber a quién tiene que dirigirse, de quién es la compe-

"Es urgente un adelgazamiento de la administración, el ciudadano no puede con sus impuestos soportar tanta estructura administrativa"

tencia del asunto que tenga que resolver. Para Cano Bueso, la crisis económica puede ser una "coartada" para eliminar organismos que no tengan sentido, pero, el problema es que no hay acuerdo entre los partidos políticos.

El papel de Melilla, en cambio, es "singular", en el sentido de



Juan Cano Bueso y Blas Jesús Imbroda, ponentes en el inicio del curso ayer

que no hay municipios ni diputaciones, por ejemplo, "tiene una estructura burocrática clara y un sistema político que está funcionando razonablemente". Para Juan Cano Bueso, "el rendimiento de las instituciones políticas de Melilla es óptimo". El presidente del Consejo Consultivo estuvo acompañado por el decano del Colegio de Abogados, quien destacó el nivel de los ponentes que darán sus conferencias en el PEC hasta el viernes, destacándose en muchas la importancia de las buenas relaciones con la UE, porque "es importantísimo el papel de Melilla en la Unión Europea y el de la UE en Melilla", declaró Blas Jesús Imbroda a preguntas de la prensa. El decano del Colegio de Abogados

expuso su ponencia 'Melilla y el constitucionalismo español'. Hoy continúa el curso con las conferencias 'Nacionalidades, Regiones y Ciudades en la Constitución de 1978'; 'Melilla: frontera de la Unión Europea'; y 'Melilla, ciudad transfronteriza'. Imbroda destacó la calidad de los ponentes, entre los que se encuentra el anterior delegado del Gobierno, que hablará el jueves del sistema electoral y de la evolución del voto en la ciudad. El secretario de Estado para la UE del Ministerio de Asuntos Exteriores que iba a venir el viernes finalmente no podrá participar en el curso por tener una reunión en Bruselas, pero sí visitará Melilla más adelante y dará la conferencia que tenía prevista.

AEDL MELILLA
 Consejería Económica y Hacienda
 Avda. Duquesa de la Victoria nº21
 Tel. 952 976 158 / 952 976 241
 Fax. 952 976 242
 aedl@melilla.es
 www.aedlmelilla.es

PROGRAMA DE AGENTES DE EMPLEO Y DESARROLLO LOCAL
 Servicio público de apoyo a la Creación de Empresa e iniciativas de Autoempleo
 Información y Asesoramiento previo a la Creación de Empresas
 Asesoramiento y seguimiento de Proyectos Empresariales
 Orientación y Fomento del Espíritu Emprendedor
 Información de las Líneas de Financiación y Ayudas existentes y orientación en la tramitación.

OPORTUNIDAD ZONA ALFONSO XIII
 Compre un piso sin entrada
 FINANCIACIÓN 100% directamente del banco.
Edificio SIRIO II

Pisos 2, 3 y 4 dormitorios. Armarios empotrados.
 Aire acondicionado. Recinto privado. Piscina. Garaje y trastero
VISITE PISO PILOTO (Construcción en fase final)
 Información en el tef.: 616667019